

Caballero

Orden Militar de Alcántara

D. Manuel Pérez de Guzmán, Caballero de la Orden Militar de Alcántara, con traje según R.O. de 9 de agosto de 1862.

Casaca de paño blanco con solapas del mismo color y en el centro, entre dos hileras de botones, la cruz de Alcántara en paño verde. Los vivos, forros, barras, cuello y bocamangas también verdes y en estas últimas tres botones. En los hombros la cifra del Gran Maestre. Pantalones de paño azul fucsia con galón dorado. Botines y espuelas doradas. Debe utilizar un sombrero de puntas de paño negro, galón y presilla dorados con cucarda roja.

Lleva una espada de ceñir con guarnición y fiador dorado. Puño metálico así como los gavilanes en cruz y la concha vuelta que lleva en verde la cruz de la Orden de Alcántara. La hoja es recta y la vaina de cuero con brocal y contera también de latón dorado.



Caballero de Alcántara
con uniformidad de 1862.
Ilustración de Benavides



ESPADA DE CEÑIR
Caballero de la Orden de Alcántara
hacia 1870
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Óleo pintado por D. Joaquín Sorolla en 1914
Spanish Society de New York